

TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿Cómo proteger tu energía?](#)
[Google Noticias](#)

▪ [La peatonalización en el centro de Cali seguirá](#)

■ Planificación urbana

Confirmado: la peatonalización en el centro de Cali seguirá después de la COP16



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 6 de Noviembre, 2024

Tras el final de la COP16, la Secretaría de Movilidad de Cali confirmó que los cierres viales establecidos en el centro de la ciudad para la Zona Verde permanecerán vigentes.

La medida tiene como fin consolidar un espacio público libre de vehículos, favoreciendo tanto a peatones como a ciclistas.

Los cierres, que incluyen vías y corredores estratégicos en el centro de Cali, también forman parte de un plan integral de revitalización urbana impulsado por la Alcaldía y ejecutado a través de la Secretaría de Movilidad.

Cierres peatonales para una ciudad más verde

Durante la COP16, el centro de Cali experimentó un cierre de calles que facilitó la peatonalización temporal de diversas vías cercanas a la Plaza de Cayzedo.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Mujer muere tras ser abandonada con herida abierta durante cirugía plástica en clínica de garaje](#)



[4 sitios de terror en Cali en los que reportan hechos paranormales](#)



[DJ Exotic entre la vida y la muerte tras tiroteo en motel de la vía Cali-Jamundí: esto se sabe hasta el momento](#)



[Hoy es el último día de la COP16 en Cali: eventos imperdibles para el gran cierre](#)

Las medidas abarcan corredores claves, como la carrera 4 entre calles 13 y 10, la carrera 5 entre calles 13 y 10, la calle 7 entre carreras 1 y 5, entre otras zonas de alto tránsito peatonal y vehicular.

Estos cierres continuarán activos para consolidar espacios seguros y amigables con el medio ambiente, en donde la reducción del tráfico de automóviles contribuirá a disminuir la contaminación y favorecer un entorno más saludable para los habitantes.

El secretario de Movilidad, Wilmer Tabares, explicó que la alcaldía ya tenía contemplado implementar estas medidas, pero el contexto de la COP16 ofreció una oportunidad para educar a los caleños en el uso de áreas peatonales y promover un estilo de vida más sostenible en la ciudad.

“Queremos que este espacio en el centro sea un lugar donde la gente pueda encontrarse y disfrutar de un entorno de bajas emisiones”, comentó Tabares a Caracol Radio.

Movilidad segura y ordenada

Además de los beneficios ambientales, la Secretaría de Movilidad señaló que la ampliación de la zona peatonal busca mejorar la seguridad vial para peatones y ciclistas.

El subsecretario de Movilidad de Cali, Gustavo Orozco, subrayó la importancia de esta intervención para mantener el orden en el centro y asegurar la tranquilidad de los transeúntes.

Desde la Alcaldía, se informó que se estarán realizando recorridos y revisiones constantes para garantizar que los cambios permanezcan bajo condiciones óptimas, seguras y organizadas.

Para la Secretaría de Movilidad, esta medida también representa una oportunidad de revitalizar la economía del centro.

A través de reuniones y procesos de socialización con comerciantes y residentes, la alcaldía está buscando que los caleños se adapten a estos nuevos espacios, lo que permitirá una convivencia armoniosa entre las actividades comerciales y el nuevo enfoque de movilidad urbana.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Primer puente festivo de noviembre en Cali dejó 16...



El MIO ajusta recorridos en cuatro rutas: consulte aquí lo...



Cali refuerza operativos de movilidad en zonas escolares:...